

Gesendet: Donnerstag, 8. März 2012 09:11  
An: 02-11/6 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden  
Betreff: Schwimmbad Zollstock

Sehr geehrte Damen und Herren, mit Freude habe ich die Wiedereröffnung des Zollstockbades zur Kenntnis genommen. Leider ist es kaum möglich in Badnähe einen Parkplatz zu finden. Der Parkstreifen auf dem Gürtel ist durch dauerhaft abgestellte Fahrzeuge, meist Anhänger, blockiert. Auch der Parkplatz vor dem Bad auf dem Leichweg ist morgens durch Anlieger blockiert. Ich schlage deshalb vor, sowohl auf dem Gürtel als auch auf dem Parkplatz Leichweg die Parkzeit während der Badöffnungszeiten zu begrenzen, z.B. 4 Std. mit Parkscheibe. Da in 4 Wochen das Agrippabad für 6 Wochen schließt, wird der Andrang, von zum Teil weit entfernt wohnenden Schwimmern, im Zollstockbad deutlich zunehmen. Es auch sicher im Interesse der Bäderverwaltung, möglichst viele Benutzer zu begrüßen.

In der Hoffnung, dass Sie in dieser tätig werden, verbleibe ich als 74jähriger mit freundlichen Grüßen